

El Santa Olaya inicia su transformación con una mejora integral de todas sus fachadas

El club unifica su aspecto exterior usando los colores azul y verde y con un guiño a las olas: «La imagen no era la adecuada»

Pablo Palomo

El Santa Olaya se sube a la ola de la modernidad. La expresión es literal porque haciendo un guiño a las olas del Cantábrico el club ha iniciado los trabajos para mejorar integralmente todas sus fachadas exteriores e interiores. La reforma empezó hace unos días y busca unificar la imagen exterior de la entidad de El Natahoyo y, de paso, hacer un lavado de cara a algunas instalaciones que se ven desde la calle y que, con el paso de los años, habían quedado algo deterioradas. El plan fue aprobado en la última asamblea de socios y llega en un momento especial, el del 70.º aniversario de la fundación del «Oly». Han tenido una gran acogida entre los socios. «Vamos a ofrecer una mejor imagen para toda la zona», explican varios fieles. Los trabajos para la mejora de la fachada del Santa Olaya dieron comienzo hace cerca de dos semanas. Ya están muy avanzados. Los operarios se han centrado en reformar algunas zonas internas y ya están trabajando en la fachada exterior. Es decir, la que es visible desde la playa del Arbeyal. El plan formaba parte del programa electoral con el que el actual presidente, José Enrique Plaza, ganó las

elecciones. «Nos marcamos el objetivo de mejorar la imagen del club y eso pasaba por adecuar el aspecto exterior», valoró ayer Plaza. «Viéndolo desde fuera muchas veces no se sabía donde empezaba el Santa Olaya y donde los astilleros», añadió. «La imagen que teníamos anteriormente no era la deseada. Y más teniendo en cuenta que estamos en una zona con edificios singulares como el edificio de la EMA o el oceanográfico», aclaró.

La mejora se hará palpable también en la entrada principal del club. Se ha colocado en este punto el escudo y un logotipo de un nadador. Los socios ven con buenos ojos la actuación que está en marcha. «Todo lo que sea hacer arreglos lo veo bien, sobre todo porque en algunos puntos se notaba algo deteriorada», puntualizó Raúl Fernández, que aguardaba ayer con su hijo a la entrada del Oly para dejarlo en una de sus clases. Fernández pide, como muchos otros socios y la directiva, más zona de aparcamiento. «Hacía mucha falta porque se veía algo abandonado. Ahora vamos a dejar de dar una imagen tan industrial, tan de astillero», comentó, por su parte, Elena Alcoba, otra socia.



Un grupo de jóvenes del club, con los trabajos para renovar la fachada al fondo. | Naiara Pilo



«Todo lo que sea hacer arreglos en el club lo veo de manera positiva»

Raúl Fernández
Socio



«Hacia falta esta renovación; cambiamos la imagen industrial por otra»

Elena Alcoba
Socia



«Es bueno que se haga porque además se mejora el aspecto del barrio»

Marina Guerra
Socia

«Coincidiendo con el 70.º aniversario se hace más especial. Es necesario hacer, poco a poco, una renovación de las instalaciones»,

valoró Ana Isabel Pérez, una mujer que tiene 63 años. Son los mismos que lleva de socia. «Es bueno que se haga esto porque además se

está mejorando la imagen del barrio», concretó Marina Guerra, una joven de 26 años que lleva dos semanas como layista.

El Grupo instalará placas fotovoltaicas y una bomba de calor en el pabellón sur

P. P.

Ahorrar hasta un 50 por ciento en el consumo de energía y de las emisiones de dióxido de carbono. A eso aspira el Grupo Covadonga con la instalación en las próximas semanas de una bomba de calor alimentada con energía renovable procedente de placas fotovoltaicas en el pabellón Sur. El club confirmó ayer que la colocación de este nuevo sistema dará comienzo a la largo del año. La inversión será elevada pero gracias a la obtención de 210.490,74 euros procedentes de fondos europeos el club podrá acometer este nuevo paso con mayor facilidad. La tecnología que empleará este nuevo sistema

se llama Q-Tone. Usará un refrigerante ecológico estable, no tóxico y con alta transferencia de calor. «Esto garantiza un excelente rendimiento energético con un consumo mínimo de electricidad», apuntan desde la entidad. El club renovó el certificado ISO 500001:2018 de eficiencia energética.

Asamblea extraordinaria

El Grupo celebra hoy en el Palacio de Congresos del recinto ferial a partir de las 19.00 horas su asamblea extraordinaria. Los socios deberán decidir su aprueban fijar el número máximo de fieles en 39.051 socios, crear la sección de surf y aprobar medidas a favor de socios con discapacidad.

R. V.

La Junta de Gobierno movilizó ayer cerca de un millón de euros entre subvenciones y convenios nominativos. Los convenios más importantes por su cuantía son los rubricados con la Unión de Comerciantes por 400.000 euros para el programa de digitalización de pymes comerciales, con «Abierto hasta el amanecer» por 142.000 euros para sus actividades de ocio alternativo para jóvenes y con la Banda de Música, con 212.000 euros. Hay una partida de 10.000 euros para la asociación Lázaro Cárdenas que irá a atender a vecinos de localidad cubana de Pinar del Río tras el paso del huracán «Ian».

En materia de ayudas se aprobó la convocatoria de las subvenciones para proyecto de memoria democrática (50.000 euros) y la concesión de las subvenciones de los programas de ampliación de mercados (25.000 euros), incentivos al ecosistema de desarrollo empresarial (112.000 euros) y aceleración de proyectos latentes (9.000 euros).

La Junta de Gobierno también dio luz verde al informe final sobre el cumplimiento del plan normativo municipal con un grado de ejecución del 68,75% que se considera «alto» dada las distorsiones que generaron tanto la situación de pandemia como el ciberataque que obstaculizó la actividad municipal.

El plan de digitalización de pymes comerciales se lleva 400.000 euros municipales

El Muselín pide bocas de riego en el inicio de las obras de sus accesos

El Muselín reclamó ayer que a la par que se realizan las obras de mejora de los accesos al barrio, que ya han dado comienzo, se instalen varias bocas de riego contra los incendios. Un punto que el plan de obras descarta al ser un presupuesto cerrado.

Española de Cubiertas
LIMPIEZA DE CANALONES 3€/m lineal GOTERAS
985 760 865 / 669 448 968

HOY EN EL MENÚ
43,90€
CHULETÓN A LA PIEDRA
SIDERÍA www.lapumarada.com
985 20 02 79-C/Gascona.8 Oviedo